

全国業者婦人決起集会に参加

浦和民商中間決起集会が開催

浦和
民商
ニュース

秋の運動10月27日現在：会員11、読者37、共済4、婦人部3、青年部5名、署名1967/5730・浦和区・桜区・南区あわせて会員4名拡大！

全国業者婦人決起集会に参加しました

10月15日（木）第14回全国業者婦人決起集会に行ってきました。浦和民商婦人部から7人参加。五十嵐さん、寺尾さん、林さん、加藤、の4人は午前中議員要請に。

議員には会えませんでした。自民党の議員秘書は通りいっぺん返答です。民主党の秘書は安倍は頭が悪い。したがってその取り巻きは言わずもがな。。。なんとしても安倍を引きずり降ろさねばと云っていました。

午後から日比谷公会堂で、松本俊子さん、板屋さんが合流、北海道から沖縄の業者婦人が集い、所得税法第56条の廃止、消費税を5%に引き下げ10%への引き上げは中止させること。マイナンバーの導入は延期し中止。原発ゼロ。沖縄辺野古の新基地建設はやめよ等々全国の業者婦人のあつち熱気に包まれた集会でした。最後に日比谷公園から東京駅までのデモ行進で締めくくりました。

日本全国の業者婦人がそれぞれに頑張っているのですね。私も見習わなくては。と思いました。

緑区 加藤みち子



発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区本太
5-38-3
電話：886-5200
FAX：886-5454
メール：Urawa@
minsyoo.jp

浦和民商2015秋の運動中間決起集会でガンバロー三唱！

10月22日（木）中間決起集会と臨時理事会を開催。16人が参加しました。今回浦和民商は『金沢まで北陸 新幹線拡大の旅』を行なっています。各区支部長が、これまでの拡大報告と後半の拡大計画を報告しあいました。各区支部で独自の拡大行動を行なっています。12月まで浦和民商のオリジナルチラシを各支部10,000枚ずつ下ろしていますが、南区はすでに6,500枚、緑区は5,000枚、浦和区は5,000.00枚を配布。桜区は会員訪問を主として活動しています。現在到着駅は緑区がトップで上越妙高駅まで、そのあとを南区が僅差で追っていて、香田会長が決起集会で1名拡大。佐久平駅まで到達しました。



【行動提起】

1、支部で拡大行動を旺盛に行ないます。1、支部で宣伝カーを運行し民商を宣伝します。1、自治体交渉は大勢で参加して私達の要求を訴えよう。1、セミナーと市民法律相談会を成功させよう。1、支部の拡大目標を迫り及金沢駅に到着できるようがんばろう。1、私達はあったか民商です。困っている業者さんはたくさんいます。いっしょにがんばろうと声をかけ仲間を増やそう。最後に荒川副会長のガンバロー三唱でみんなで元気に決起しました。

CAUTION

11月にマイナンバー通知書が届いたら・・・
とりあえずマイカードを作るのは熟慮してください。免許証・パスポート・保険証など身分証明書があれば対応できます。
詐欺、なりすまし、不正、事故が多発。なくしたら大変なことになります。

不明の点があればいつでも事務所迄ご相談下さい

浦和民商婦人部第43回定期総会のお知らせ

11月15日（日）午前10時45分受付
午前11時開会

浦和民商事務所2階
婦人部部員のみなさまぜひご参加ください。
婦人部活動の日頃の活動など報告します。

詳細は、最寄り役員、担当事務局松本まで。